

## LA JAGUAR I-PACE EST ÉLUE VOITURE EUROPÉENNE DE L'ANNÉE



- La Jaguar I-PACE remporte l'élection Trophée Européen de la Voiture de l'Année (Car Of The Year) 2019
- Le SUV 100% électrique de Jaguar a été choisi parmi six autres finalistes par un panel de 60 journalistes
- La I-PACE est vendue majoritairement en Europe à hauteur de 75%
- Le service de chargement public de Jaguar permet un accès à plus de 85000 stations de chargement à travers l'Europe
- La I-PACE a remportée 54 récompenses internationales depuis son lancement en mars 2018

**Lundi 4 mars 2019, Genève** - La Jaguar I-PACE 100% électrique a été élue Voiture Européenne de l'Année 2019. C'est la première fois qu'une Jaguar remporte ce trophée très convoité.

**Prof. Dr. Ralf Speth, Chief Executive Officer, Jaguar Land Rover** : "Le fait que notre premier véhicule électrique soit également la première Jaguar auréolée du trophée de la Voiture Européenne de l'Année nous emplit de fierté."

"La I-PACE a été entièrement désignée et conçue au Royaume-Uni, passant du concept à la réalité en seulement quatre ans. C'est à ce jour notre véhicule technologiquement le plus avancé, et nous pensons qu'il redéfinit les règles du jeu. Remporter le Trophée de la Voiture



Européenne de l'Année est une reconnaissance forte du travail que notre équipe de classe mondiale a fourni."

Le jury du Trophée Européen de la Voiture de l'Année compte 60 journalistes automobiles issus de 23 pays, et ce prix récompense l'innovation technique, le design, la performance, l'efficacité énergétique ainsi que le rapport qualité-prix.

#### **Notes de l'éditeur**

#### **A propos de Jaguar**

L'élégance du design de ses modèles et leurs performances hors-normes forment l'ADN de Jaguar depuis 80 ans. La famille Jaguar, de classe mondiale, comprend aujourd'hui les berlines internationalement primées XE, XF et XJ, la spectaculaire sportive F-TYPE, le SUV F-PACE (qui a battu des records de vente pour Jaguar), le tout nouveau SUV compact E-PACE et dorénavant le I-PACE, SUV 100% électrique qui installe Jaguar au premier rang de la révolution électrique.

Le SUV de performance électrique de Jaguar a été choisi parmi six autres finalistes - l'Alpine A110, la Citroën C5 Aircross, la Ford Focus, la Kia Ceed, la Mercedes-Benz Classe A et la Peugeot 508 - et est la seule des finalistes dotée d'un moteur zéro émission.

Pour plus d'informations, [www.media.jaguar.com](http://www.media.jaguar.com)